



Les autorités hongroises participeront à la restauration de la cathédrale de la Dormition de Budapest

La signature solennelle d'un contrat établissant l'octroi de cent millions de forints au diocèse de Hongrie de l'Église orthodoxe russe pour la restauration des tours de la cathédrale détruites pendant la Seconde guerre mondiale, a eu lieu le 24 octobre 2016 à la cathédrale de la Dormition de Budapest.

Le contrat a été signé par l'évêque Tikhon de Podolsk, administrateur du diocèse de Hongrie, et *Miklós Soltész*, secrétaire d'état du ministère des Ressources humaines de Hongrie.

La cathédrale de la Dormition de Budapest est la plus ancienne église orthodoxe de Hongrie. Elle a été construite entre 1791 et 1801. L'un des meilleurs architectes du XVIII^e siècle, *Miklós Ybl*, participa à sa construction.

Pendant la Seconde guerre mondiale, la cathédrale subit d'importants dommages, l'une des tours fut détruite. Dans les années 2006-2008, alors que le diocèse était dirigé par l'évêque Hilarion de Vienne et d'Autriche (aujourd'hui métropolite, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou), d'importants travaux furent réalisés, qu'il ne fut pourtant pas possible de terminer. En 2016, le diocèse de Hongrie de l'Église orthodoxe russe obtint l'octroi de subsides pour la seconde et dernière étape des travaux de restauration.

L'évêque Tikhon a souligné l'importance de cet évènement. « Nous souhaitons que l'église, lieu de la présence invisible de Dieu, soit restaurée dans sa splendeur originelle. Elle ornara ainsi la ville de Budapest, en même temps qu'elle permettra de changer l'état de nos âmes » a-t-il dit.

L'administrateur du diocèse a remercié les autorités hongroises pour l'octroi de subsides devant servir à la restauration des tours de la cathédrale et a ajouté : « Je profite de l'occasion pour exprimer notre gratitude aux hautes autorités du pays, au premier ministre Victor Orban qui maintient fermement ses positions sur la préservation des principes chrétiens intangibles, et je remercie aussi le peuple hongrois de sa piété. »